



# ちゅうおう

発行：校長 松良 秀治

## 日曜参観ありがとうございました

6月12日（日）に日曜参観を行いました。地域2分割で各家庭2名という制限がある参観でしたが、たくさんの保護者の方に来ていただきました。ありがとうございました。子どもたちは、大いに励みになったと思います。保護者の方の子どもたちを見つめるまなざしに温かいものを感じましたし、子どもたちの後ろをチラチラ、横をチラチラとする姿にかわいらしさを感じました。コロナの状況が落ち着いてきているとはいえ、まだ感染がなくなっているわけではありません。今までと同様、感染対策を取りつつ教育活動を行っていきたいと考えています。

## 研究授業に取り組む

6月に入って、各学年での研究授業が行われています。1年間かけて全ての学年が行うことを計画しています。6年生は、五七五七七の短歌からイメージを膨らませた自分なりの文章を作って、友達によいところ、工夫したいいかなとおもうところをチェックしてもらってさらに良いものに仕上げていく授業を行っていました。クロームブックを使って、線を引いたり、色をつけたり、コメントを入れたりと学習用端末の活用も同時に行っていておもしろいなと感じました。2年生は、国語の「こんなもの見つけたよ」の単元で取り組んでいます。子どもたちが、より主体性を高められるようこれからも研究を進めます。

## SSS(スクールサポートスタッフ)

2年前からコロナ対策の一つとして導入された制度です。今年度も引き継がれました。中央小学校には、4月から1名来ていただいています。主に教育環境の整備を中心に作業を担ってもらっています。トイレなど共有して使用する所の消毒、樹木の選定や除草などをしてもらっています。大変助かっています。特にグリーンベルト付近の手入れは本当にありがたいです。

# 生徒指導機能充実に係る支援員

様々な形で学校を支えてもらっている教育支援制度のひとつです。今年度も、週に1度水曜日に支援員さんとして、中央小学校へ来て頂いています。警察OBの人で、学校と連携して事象の対応の相談に乗っていただいたり、校内を回って子どもたちに声かけをしていただいたりしています。名称はかたくるしいですが、優しく丁寧に対応してもらっています。子どもたちだけでなく、保護者の方もお話ができます。今年度から前村さんに担当していただいています。

## まなびんぐサポート事業 放課後学習会

週に1回、放課後に1時間程度勉強しています。算数の復習のプリント学習です。市内小学校どこでも行っていますが、中央小学校は3年生を対象にしています。講師の先生方は、すでに退職された先生方が多いですが、地域の方もおられます。火曜日の6時間目の時間帯に行っています。もっとたくさん子どもたちが参加すればいいのになあと思っています。

### 7月の下校時間変更について

地域みなさま、子どもたちの安全見守りをしていただきありがとうございます。7月の下校時間の変更についてお知らせします。

7/14・15 個人懇談会 13:05頃下校

7/19 13:30下校 7/20 終業式 10:30下校

7/21～8/24 夏季休業（登校日は8/9）